

2 Politique

Au lendemain de sa débâcle aux législatives

DN garde la tête haute

Stéphane MASSASSA

Libreville/Gabon

C'est du moins ce que laisse entendre le porte-parole de Démocratie nouvelle (DN), Jonathan Ndoutoume Ngome, dans un entretien accordé à notre confrère en ligne Gabonreview, le 17 octobre dernier. Mieux, l'actuel ministre délégué à la Protection sociale et à la Solidarité nationale se félicite "des efforts et du courage de DN qui aura présenté plusieurs candidats dans plus de la moitié des provinces du Gabon".

DÉMOCRATIE nouvelle (DN) reste debout, malgré son bilan plus que négatif au sortir du premier tour des élections législatives du 6 octobre dernier. Dans une interview accordée à notre confrère Gabonreview, le porte-parole de cette formation politique de l'opposition "républicaine", Jonathan Ndoutoume Ngome, a laissé transparaître son optimisme quant à l'avenir du parti dirigé par



Photo : F. M. Mombé/L'Union

Le secrétaire en charge de la communication de DN Jonathan Ndoutoume Ngome.

René Ndemezo'Obiang. Arrivé en troisième position au premier siège de la commune de Mitziac, avec 22,11% des suffrages, Jonathan Ndoutoume Ngome estime que le résultat général obtenu par DN est loin d'être un mal en soi. Ce dernier l'entrevoyait plutôt comme un échec riche d'enseignements devant permet-

tre au parti de multiplier ses efforts dans le sens de son implantation à travers le pays, en vue de mieux préparer les compétitions électorales futures. Avec, dit-il, une offre politique qui rassure les Gabonais. À en croire le ministre délégué à la Protection sociale et à la Solidarité nationale, l'offre politique

de DN n'a pas été appréciée à sa juste valeur, au cours de ce double scrutin législatif et local. Du fait, selon lui, de leur positionnement politique qui n'est toujours pas bien cerné par les électeurs. Ceci dit, pour Démocratie nouvelle, l'heure est à la réorganisation et la redéfinition des stratégies afin d'as-

soir au mieux le parti sur l'ensemble du territoire national. De même, il va falloir, selon son porte-parole, faire un effort de regroupement au niveau des partis de l'opposition dont la dispersion explique en partie la débâcle électorale constatée au terme de ce premier tour. «Les partis politiques de

l'opposition doivent comprendre que la règle élémentaire en politique n'admet pas les divisions, mais plutôt une mutualisation des moyens humains pour espérer avoir des résultats probants», a confié Jonathan Ndoutoume Ngome. Non sans penser que les divisions actuelles de l'opposition, la non-implantation des formations qui la composent et les ego des leaders constituent les points faibles de ce bord politique. «Il est plus que temps, qu'on arrive à la création des grands regroupements pour les partis d'opposition qui partagent la même vision de la société», a-t-il recommandé.

S'agissant de son avenir personnel, le membre du gouvernement déclare : «J'estime être au début de ma carrière politique qui certainement connaîtra des hauts et des bas. Ce n'est pas pour autant que je dois cesser de proposer mes modestes états de service à la République tant que le chef de l'Etat aura besoin de moi aux responsabilités».

Législatives/Second tour/Libreville/4e arrondissement/1er siège

Le CLR derrière Séverin Ndong Ekomi

O. N.

Libreville/Gabon

Qualifié pour le scrutin du 27 octobre prochain, le candidat du PDG a récemment reçu le soutien de la candidate du Centre des libéraux réformateurs (CLR), Patricia Taye Zodi, arrivée 3e au premier tour.

"A vous qui m'avez accordé vos voix au premier tour de l'élection, je vous demande de faire le choix de la raison en accordant vos suffrages à Monsieur Séverin Ndong Ekomi qui

n'est pas un inconnu pour vous, qui est un fils de cet arrondissement et est à l'image de l'arrondissement".

C'est la recommandation qu'a récemment faite la ministre déléguée à l'Intérieur, Patricia Taye Zodi, candidate malheureuse aux législatives sur le 1er siège du 4e arrondissement de Libreville, pour le compte du Centre des libéraux réformateurs (CLR).

A première vue, et en se souvenant des déclarations, sur fond de menace du président du CLR,

Jean-Boniface Assélé, certains pourraient parler de cacophonie ou d'indiscipline au CLR. Il n'en est rien. Ce dernier, comme à son habitude, n'a pas mis à exécution ses menaces. En tout cas, à en croire Mme Taye Zodi : "C'est donc par loyauté envers ma famille politique qu'est la majorité, et pour rester cohérente avec le combat que j'ai toujours mené, qu'avec la bénédiction de mon parti le CLR, et son président Jean-Boniface Assélé Dabany, j'ai décidé de soutenir au 2e tour des législatives Mon-

sieur Séverin Ndong Ekomi, candidat du PDG au 1er siège du 4e arrondissement de Libreville". Rappelons que ce sera face au candidat du RHM, Alexandre Barro Chambrier (lire ci-dessous).

La "Célériste" Patricia Taye Zodi, au cours d'une précédente sortie.



Photo : SM

Deux soutiens pour Alexandre Barro Chambrier

C.O

Libreville/Gabon

DANS la perspective du second tour des élections législatives, le candidat du Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) au 1er siège du 4e arrondissement de Libreville, Alexandre Barro Chambrier, vient de bénéficier de deux soutiens.

Au cours d'un point-pressé qu'ils ont animé, dernièrement, à Awendjé, Christian Mba Nze, suppléant du can-



Photo : Chris Oyame

Indrix Louba Vinga...

didat RDP/PSG aux législatives et Indrix Vinga Louba, colistier sur la liste RDP/PSG aux locales dans

ladite circonscription électorale ont annoncé leur engagement aux côtés du leader du RHM, en ballot-



Photo : Chris Oyame

... et Christian Mba Nze ont appelé leurs sympathisants à voter pour le leader du RHM au second tour des législatives.

tage favorable face au candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), Séverin Ndong Ekomie.

A leurs yeux, leur soutien à Alexandre Barro Chambrier se justifie d'autant plus que, "en homme politique expéri-

menté et avisé, il incarne une alternative crédible au système actuel en cultivant l'humilité, le partage, le respect des autres". Des qualités dont seraient dépourvues, à les entendre, le représentant du PDG. D'où leur appel à l'endroit des "partisans démocrates et progressistes à voter massivement pour Alexandre Barro Chambrier au second tour des législatives, le 27 octobre prochain".

Pour rappel, à l'issue du premier tour, le ticket RDP/PSG a obtenu 3,04% des suffrages exprimés.